

Découvrez la Maison de santé

Aujourd'hui, entre 13 et 15 heures, la toute récente Maison de santé pluridisciplinaire (MSP) Simone-Veil de La Source propose une journée portes ouvertes.

Jules Virique

orleans@centrefrance.com

Elle est ouverte depuis deux mois et tourne déjà à plein régime. La MSP Simone-Veil est la deuxième, après celle de l'Argonne, à avoir vu le jour à Orléans. « Nous avons beaucoup de monde, on ne peut pas répondre à toutes les demandes », précise Guy Bernardie, le médecin généraliste qui a coordonné le projet. Malgré tout, l'établissement gère les demandes de soin non-programmées et accueille, pour l'heure, encore des patients qui n'ont plus de médecin traitant.

Ateliers santé et diabète

En tout, ils sont quatre généralistes, cinq infirmières, un ostéopathe et un sophrologue, mais l'établissement cherche encore certains profils. « Une orthophoniste, Éloïse Montagne, a démarré mardi et une sage-femme va peut-



RUBAN. Le 5 février dernier, la maison de santé de La Source était inaugurée. Aujourd'hui, elle ouvre ses portes au public. PHOTO D'ARCHIVES

être nous rejoindre. Un généraliste aussi, mais ça reste à confirmer », avance Guy Bernardie.

Pour que le public (curieux, futurs patients ou professionnels de santé) découvre le lieu, une journée portes ouvertes est organisée aujourd'hui, entre 13 et 15 heures. L'objectif : créer le dialogue. Pour cela, la ville d'Orléans a mis en place des ateliers découvertes, en lien avec des associations locales du domaine de la santé. Après la visite guidée de la maison de santé par des

professionnels, les visiteurs pourront rejoindre un barnum, situé au niveau de la sortie côté parking, qui regroupe les stands des différentes associations.

« Le réseau Diabolo, spécialiste du diabète, sera présent, tout comme le chercheur algérien Naïli Mazhi, qui a fait une conférence à ce sujet. Nous sommes très contents ! », se réjouit-on à la mairie. D'autres associations seront présentes, dont, entre autres, le Réseau des compétences franco marocai-

nes, qui informe sur les nécessités de terrain et l'AHLS (association des habitants de La Source), qui exposera des photos sur l'histoire du bâtiment. « L'objectif est que les habitants de La Source s'approprient cet outil qu'est la maison de santé. Nous ferons également de la prévention lors de ces portes ouvertes », conclue Valmy Noumi-Komguen, l'adjoint à la santé. ■